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Leçon 2     2ème trimestre 2009 
 
Sabbat après-midi, le 4 avril 2009 

Demeurez dans la communion du Christ et vous aurez le privilège de pouvoir 
grandir sans cesse dans la grâce, et de toujours progresser dans la connaissance et dans 
l'amour de Dieu. Demandez au Seigneur, avec foi, simplicité et humilité, de vous 
donner l'intelligence pour discerner et aimer les précieuses vérités de sa Parole. C'est 
ainsi que vous pourrez grandir dans la grâce et dans la foi, une foi simple et confiante. 

Prenez garde que votre vie spirituelle ne s'appauvrisse. ... La faiblesse et 
l'indécision encouragent l'ennemi à attaquer : celui qui néglige de développer sa vie 
spirituelle, d'augmenter sa connaissance de la vérité et de la justice, sera souvent vaincu. 

La foi véritable fait une œuvre d'amour. Le Calvaire n'est pas un calmant pour 
endormir la conscience de celui qui ne fait pas son devoir. Il est à la base de notre foi en 
Jésus, une foi qui agira et ôtera de notre âme la boue de l'égoïsme. Quand nous 
saisissons le Christ par la foi, notre œuvre ne fait que commencer. Tout homme a des 
habitudes pécheresses qu'il doit surmonter par une lutte sans merci. Il est demandé à 
toute âme de mener le combat de la foi. Si quelqu'un suit le Christ, il ne peut être ni 
malhonnête en affaires ni dur dans ses rapports avec autrui. Il n'est ni autoritaire ni 
violent dans ses paroles ; il ne censure ni ne condamne.  

Que la foi, semblable au palmier qui plonge ses racines profondément et atteint les 
eaux souterraines, pénètre au-delà des apparences et se renouvelle aux sources vives de 
la grâce et de la bonté de Dieu. Il existe une source qui jaillit jusque dans la vie éternelle 
; c'est de cette source cachée qu'il faut puiser la vie. Si vous vous dépouillez de votre 
égoïsme, et que vous fortifiez votre âme par la communion constante avec Dieu, vous 
pourrez contribuer à apporter un peu de bonheur à ceux que vous rencontrez. Vous irez 
vers les laissés-pour-compte, vous enseignerez les ignorants, vous encouragerez les 
opprimés et les découragés: et autant que cela vous sera possible, vous soulagerez les 
souffrants. C'est alors que non seulement vous indiquerez le chemin du ciel, mais encore 
que vous y marcherez vous-mêmes. 

God’s Amazing Grace, p. 292 ; La puissance de la grâce, p. 293 
 

Dimanche, le 5 avril 2009 
Avoir la foi, c’est se confier en Dieu, croire qu’il nous aime et qu’il sait ce qui est 

pour notre bien. C’est ainsi qu’au lieu de nous laisser sur notre propre voie, la foi nous 
amène à choisir celle du Seigneur à la place de notre ignorance, elle nous fait accepter 
sa sagesse, au lieu de notre faiblesse, sa force, au lieu de notre état de péché, sa justice. 
Notre vie, nous-mêmes, tout appartient déjà à Dieu. La foi reconnaît ce fait, et elle 
accepte la bénédiction qui en découle. La vérité, la droiture, la pureté nous sont 
désignées comme le secret du succès. Mais c’est la foi qui nous permet de les acquérir. 
Tout bon mouvement, toute aspiration noble sont des dons de Dieu. La foi reçoit de 
Dieu la vie qui seule peut produire la croissance et l’efficacité véritables. 

Quand on parle de la foi, il y a une distinction qu'il ne faut pas perdre de vue. Il est 
un genre de croyance essentiellement distinct de la foi. L'existence de Dieu, sa 
puissance et la véracité de sa Parole sont des faits que Satan lui-même et ses anges dans 
leur for intérieur ne peuvent nier. La Bible nous dit: « Les démons croient aussi, et ils 

tremblent. » (Jacques 2:19.) Mais ce n'est pas là de la foi. La foi - celle qui est agissante 
par la charité et qui purifie l'âme - n'est pas une simple adhésion à la Parole de Dieu; 
c'est la reddition complète entre les mains du Sauveur de notre cœur et de toutes ses 
affections. C'est par le moyen de cette foi-là que l'âme est transformée à l'image de 
Dieu. Et ainsi le cœur qui, dans sa condition dégénérée, ne se soumet pas à la loi de 
Dieu - il ne le peut même pas - trouve désormais son plaisir dans la pratique de ses 
saints préceptes et s'écrie avec le psalmiste: « Combien j'aime ta loi ! Elle est tout le jour 
l'objet de ma méditation. » (Psaume 119:97) Et la justice de la loi est accomplie en nous 
«qui marchons non selon la chair, mais selon l'esprit ». (Romains 8:4.) 

La foi n’est pas méritoire ; elle est un don de Dieu, don que nous pouvons recevoir 
et chérir en acceptant le Christ comme notre Sauveur personnel.  The Faith I Live By, p. 90 

Le ministère évangélique, p. 253; Le meilleur chemin, p. 61 
 
La foi, elle aussi, est un don de Dieu. La foi est l'assentiment de l'intelligence 

humaine par rapport aux paroles de Dieu. Elle unit le cœur au service de Dieu. Et de qui 
peut provenir la compréhension de l'homme, si ce n'est de Dieu lui-même ? Avoir la foi, 
c'est rendre à Dieu l'intelligence, l'énergie que nous avons reçues de lui. C'est pourquoi 
ceux qui exercent leur foi ne s'accordent aucun crédit personnel. Ils croient si fermement 
en un Père céleste qu'ils peuvent placer en lui une confiance illimitée. Ceux qui, par la 
foi, peuvent atteindre, par-delà la tombe, les réalités éternelles répandent devant leur 
Créateur la confession suivante : « Tout vient de toi, et c'est de ta main (que vient ce 
que) nous te donnons ! » (1 Chroniques 29.14.) 

Ye Shall Receive Power, p. 195 ; Vous  recevrez une puissance, p. 195 
 
Il est impossible de plaire à Dieu sans l'exercice d'une foi authentique et 

sanctifiante. Nous sommes individuellement responsables de notre foi. La vraie foi ne 
faillira pas devant les épreuves; c'est le don de Dieu à Son peuple. 

Review and Herald, September 30, 1909 
 

Lundi, le 6 avril 2009 
Les prophéties doivent être étudiées et la vie de Christ comparée avec les écrits des 

prophètes. Il s’identifie avec les prophéties, répétant constamment, qu’elles écrivent à 
Son sujet, qu’elles témoignent de Lui. La Bible est le seul livre qui donne une 
description positive de Jésus-Christ, et si chaque être humain consentait à l’étudier 
comme son manuel d’instruction et à lui obéir, personne ne serait perdu. 

Tous les rayons de lumière brillant dans les Ecritures se focalisent en Jésus-Christ, 
et témoignent de Lui, liant l’Ancien et le Nouveau Testament. Christ est présenté 
comme l’Auteur de la foi et Celui qui l’apporte à sa plénitude. En Lui les espoirs de la 
vie éternelle sont fixés. «  Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son Fils unique, 
afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle. » 

Spalding and Magan Collection, p. 11 
 
Le devoir d’étudier les Ecritures n’est pas une option, de valeur relative. Le 

Seigneur engage positivement chaque croyant à étudier Sa Parole, afin qu’il puisse avoir 
une foi intelligente, construite sur la connaissance de la Parole de vérité. Il doit creuser 
afin de trouver la vérité comme quelqu’un qui creuse pour trouver un trésor caché. Il 
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doit sonder les Ecritures, comparant texte avec texte, se préparant ainsi à devenir 
collaborateur avec Dieu dans une œuvre plus vaste. Chacun doit avoir la foi pour lui-
même, car individuellement nous devons œuvrer pour notre salut avec crainte et 
tremblement, sachant que c’est Dieu qui crée en nous le vouloir et le faire selon Son bon 
plaisir. 

Non seulement notre propre salut dépend de notre connaissance de la Parole de 
Dieu, mais le salut des âmes qui nous entourent est dans une grande mesure dépendant 
de notre fidélité à ce devoir. Nous devons être collaborateurs avec Dieu. La Parole de 
Dieu est appelée l’épée de l’Esprit. La connaissance de la vérité révélée est l’arme 
spirituelle par laquelle Dieu nous rend puissants pour renverser les forteresses de 
l’ennemi. C’est par la puissance de la parole que des âmes doivent être délivrées des 
ténèbres. Nous devons parler de la vérité avec amour rendant manifeste que nous avons 
été avec Jésus et que nous apprenons de Lui. Nous devons approcher notre prochain 
dans un esprit de gentillesse, avec une affection et une compassion tendres, les gagnant 
à Christ en représentant Son amour et Sa puissance. 

The Medical Missionnary, May 1, 1892 
 
La foi qui accepte le Christ comme Celui qui est capable de sauver pleinement tous 

ceux qui viennent à Dieu par Son intermédiaire signifie une foi et une confiance 
parfaites. Etre convaincus intellectuellement n’est pas suffisant. L’apôtre Jean écrit : «  
Tu crois qu’il y a un seul Dieu ; tu fais bien : les démons le croient aussi et tremblent. » 
De nombreuses personnes croient que Christ est mort pour les péchés du monde, mais 
ils ne s’approprient pas cette vérité grandiose pour eux-mêmes. Leur coeur n’est pas 
engagé au service de Dieu, leurs vies ne sont pas réformées. Ils ne sont pas sanctifiés 
par la vérité qu’elles font profession de croire. N’ayant pas la foi qui œuvre par amour et 
qui purifie l’âme, aucun lien authentique n’apparaît dans leur vie. « Est-ce que Abraham 
notre père n’a pas été justifié par les œuvres lorsqu’il a offert Isaac son fils sur 
l’autel ? » Demande l’apôtre.             The Youth’s Instructor,March 1, 1900 

 
Nous n’avons donc en nous absolument rien dont nous puissions tirer vanité. Nous 

n’avons aucun sujet de nous glorifier. C’est sur la justice de Jésus imputée, et sur celle 
que son Esprit produit en nous et par nous, que reposent toutes nos espérances. Quand 
on parle de la foi, il y a une distinction qu’il ne faut pas perdre de vue. Il est un genre de 
croyance essentiellement distinct de la foi. L’existence de Dieu, sa puissance et la 
véracité de sa Parole sont des faits que Satan lui-même et ses anges dans leur for 
intérieur ne peuvent nier. La Bible nous dit : « Les démons croient aussi, et ils 
tremblent. » (Jacques 2 :19). Mais ce n’est pas là de la foi. La foi – celle qui est 
agissante par la charité et qui purifie l’âme – n’est pas une simple adhésion à la Parole 
de Dieu ; c’est la reddition complète entre les mains du Sauveur de notre coeur et de 
toutes ses affections. C’est par le moyen de cette foi-là que l’âme est transformée à 
l’image de Dieu. Et ainsi le coeur qui, dans sa condition irrégénérée, ne se soumet pas à 
la loi de Dieu – il ne le peut même pas – trouve désormais son plaisir dans la pratique de 
ses saints préceptes et s’écrie avec le psalmiste : « Combien j’aime ta loi ! Elle est tout 
le jour l’objet de ma méditation. » (Psaume 119 :97) Et la justice de la loi est accomplie 
en nous « qui marchons non selon la chair, mais selon l’esprit. » (Romains 8 :4.) 

Le meilleur chemin, p. 61 

Quand on parle de la foi, il y a une distinction qu'il ne faut pas perdre de vue. Il est un 
genre de croyance essentiellement distinct de la foi. L'existence de Dieu, sa puissance et 
la véracité de sa Parole sont des faits que Satan lui-même et ses anges dans leur for 
intérieur ne peuvent nier. La Bible nous dit: « Les démons croient aussi, et ils tremblent. 
» (Jacques 2:19.) Mais ce n'est pas là de la foi. La foi - celle qui est agissante par la 
charité et qui purifie l'âme - n'est pas une simple adhésion à la Parole de Dieu; c'est la 
reddition complète entre les mains du Sauveur de notre cœur et de toutes ses affections. 
C'est par le moyen de cette foi-là que l'âme est transformée à l'image de Dieu. Et ainsi le 
cœur qui, dans sa condition irrégénérée, ne se soumet pas à la loi de Dieu - il ne le peut 
même pas - trouve désormais son plaisir dans la pratique de ses saints préceptes et 
s'écrie avec le psalmiste: « Combien j'aime ta loi ! Elle est tout le jour l'objet de ma 
méditation. » (Psaume 119:97.) Et la justice de la loi est accomplie en nous «qui 
marchons non selon la chair, mais selon l'Esprit ». (Romains 8:4.) 

La foi n’est pas méritoire ; elle est un don de Dieu, don que nous pouvons recevoir 
et chérir en acceptant le Christ comme notre Sauveur personnel. 

The Faith I Live By, p. 90 
 

Mardi, le 7 avril 2009 
Pourquoi y a-t-il des hommes qui ne croient pas, quoique qu’ils soient exposés à 

des évidences suffisantes ? Parce qu’ils ne veulent pas être convaincus. Ils n’ont aucun 
désir de renoncer à leur propre volonté pour la volonté de Dieu. Ils ne sont pas prêts à 
reconnaître qu’ils ont chéri une incrédulité coupable en résistant à la lumière que Dieu 
leur a donnée. Ils se sont mis à la recherche de doutes, de chevilles sur lesquels 
accrocher leur incrédulité. Ils ont été prêts à accepter un témoignage faible et 
insuffisant. Un témoignage que Dieu ne leur a pas donné dans Sa Parole, mais qui leur 
est agréable parce qu’il correspond à leurs idées, et est en harmonie avec leur 
disposition et leur volonté. Ces âmes sont en grand péril. S’ils sont prêts à courber leur 
volonté orgueilleuse, et à la placer du côté de Dieu ; s’ils recherchent la lumière avec 
des cœurs humbles et contrits, croyant qu’il y a une illumination en réserve pour eux, ils 
verront alors la lumière. Car ce n’est qu’ainsi que l’œil peut discerner la lumière qui 
vient de Dieu. Ils reconnaîtront l’évidence de l’autorité divine. Les vérités spirituelles 
ressortiront d’une façon lumineuse des pages inspirées. Mais le cœur doit être ouvert à 
la réception de la lumière, car Satan est toujours prêt à obscurcir la précieuse vérité qui 
les rendrait sages à salut. S’ils ne l’acceptent pas, elle restera pour eux à jamais le 
mystère des mystères.         Review and Herald, December 23, 1890 

 
De nombreuses personnes passent de longues années dans les ténèbres du doute 

parce qu’elles ne se sentent pas dans la forme qu’elles désirent. Mais le sentiment n’a 
rien à faire avec la foi. Cette foi qui œuvre par la charité et qui purifie l’âme ne dépend 
pas d’une d’impulsion. Elle se repose sur les promesses de Dieu, croyant fermement que 
ce qu’Il a dit Il est capable de l’accomplir. Nos âmes peuvent être entraînées à croire et 
peuvent recevoir un enseignement qui s’appuie sur la Parole de Dieu. Cette Parole 
déclare que «  Le juste vivra par la foi » (Ro 1 :17), et non par les sentiments. 

Mettons de côté tout ce qui peut ressembler à un manque de confiance et à un 
manque de foi en Jésus. Commençons une vie de confiance toute simple, semblable à 
celle d’un enfant, ne nous reposant pas sur les sentiments mais sur la foi. Ne déshonorez 
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pas Jésus en doutant de Ses précieuses promesses. Il désire que nous croyions en Lui 
avec une foi qui ne vacille pas.      Our High Calling, p. 119 

 
C’est la foi qui nous greffe au cep de la vigne vivante. La foi qui dépend de Christ, 

reçoit la vertu de Sa part comme le cep tire la sève de la racine. Le prophète déclare : 
« Le juste vivra par la foi », et cette vérité tissée dans l’expérience religieuse de chaque 
chrétien, devrait être celle par laquelle le juste vivra. La vraie foi croît en une plus 
grande foi, et elle croît en force. Elle persévère au fur et à mesure de son 
développement. L’apôtre déclare : « car c’est ici la justice de Dieu révélée de la foi à la 
foi. »       Signs of the Times, August 5, 1889 

 
La foi et l’amour sont des éléments actifs essentiels et puissants dans un caractère 

chrétien. Ceux qui les possèdent sont un avec Christ, et ils accomplissent Sa mission. … 
Nous devons nous asseoir aux pieds du Christ, désirant apprendre continuellement, et 
œuvrer avec les dons de foi et d’amour qu’Il nous a fournis. Nous porterons alors le 
joug de Christ. Nous porterons Ses fardeaux, et Christ nous reconnaîtra comme étant un 
avec Lui ; et au ciel il sera dit : « Vous êtes collaborateurs avec Dieu. » … 

Nous ne pouvons surestimer la valeur d’une simple foi et d’une obéissance qui ne 
conteste pas. C’est en suivant le sentier de l’obéissance avec une simple foi que le 
caractère obtient la perfection.     Sons and Daughters of God, p. 71 

 
La lutte contre le mal doit être menée par la foi. Aller au combat implique que l'on 

enfile l'armure de Dieu tout entière. Le bouclier de la foi protégera les jeunes et les 
rendra plus que victorieux. Rien ne vaut la foi dans le Seigneur des armées et 
l'obéissance à ses commandements. De vastes armées équipées jusqu'aux dents n'auront 
aucun poids dans le dernier grand conflit. Sans la foi, l'armée des anges ne pourra 
intervenir. Seule une foi vivante rendra le jeune invincible et lui permettra d'affronter les 
mauvais jours avec constance, sans faillir, avec une ferme assurance du début à la fin. 

Counsels to Parents, Teachers and Students, p. 182, 183 
Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants, p. 147 

 
Mercredi, le 8 avril 2009 

… Chaque personne peut progresser. Ceux qui sont en communion avec le Christ, 
croîtront dans la grâce et dans la connaissance du Fils de Dieu jusqu'à parvenir à l'état 
d'homme fait. Si tous ceux qui prétendent croire à la vérité avaient fait leur devoir et 
profité de toutes les occasions qui leur étaient offertes, ils seraient devenus forts en 
Christ. Quelles que soient leurs occupations, - cultivateurs, mécaniciens, professeurs ou 
pasteurs - s'ils s'étaient consacrés entièrement au Seigneur, ils seraient des serviteurs 
utiles dans la cause du Maître. 

Testimonies, vol. 6, p. 423 ; Témoignages, vol. III, p. 63, 64 
 
La meilleure façon d'empêcher le mal de se développer, c'est d'occuper le terrain. 

Le plus grand soin et la plus grande vigilance sont nécessaires pour préparer l'esprit à 
recevoir les précieuses semences des vérités bibliques. Le Seigneur, dans sa grande 
bonté, nous a révélé dans les Écritures, les principes d'une vie sainte. Il nous met en 
garde concernant les péchés à éviter. Il nous explique le plan du salut et nous montre le 

chemin à suivre pour atteindre le ciel. Il a inspiré de saints hommes à écrire, pour notre 
bénéfice, des instructions concernant les dangers que nous rencontrerons sur la route. Et 
il nous indique comment les éviter. Ceux qui obéissent aux ordonnances du Seigneur, en 
sondant les Écritures, ne resteront pas dans l'ignorance de ces choses. Parmi les dangers 
des derniers jours, les membres d'Église devraient comprendre les raisons de leur foi et 
de leur espérance ; raisons qui ne sont pas difficiles à comprendre. Si nous voulons 
croître en grâce et dans la connaissance du Seigneur Jésus-Christ, les sujets de 
réflexions sont nombreux... Etre semblable à Jésus, p. 103 

Nous sommes limités, mais nous devons avoir un sens de l’infini. L’esprit doit 
s’exercer à contempler Dieu et Son merveilleux plan du salut. L’âme sera ainsi élevée 
au-dessus de ce qui est terre à terre et banal et fixée sur ce qui est ennoblissant et 
éternel. La pensée que nous sommes dans le monde de Dieu, dans la présence du grand 
Créateur de l’univers qui a fait l’homme à Sa propre image, amènera l’esprit à méditer 
dans des domaines larges et exaltants. La pensée que l’œil de Dieu veille sur nous, qu’Il 
nous aime, et qu’Il s’intéresse tellement à nous qu’Il a donné Son Fils bien-aimé pour 
nous racheter, afin que nous ne périssions pas misérablement, est grandiose ; et celui qui 
ouvre son coeur pour accepter et contempler des thèmes tels que ceux-ci, ne sera jamais 
satisfait de sujets triviaux et sensationnels. 

Fundamentals of Christian Education, pp. 164, 165 
 
Nous devons, frères, rendre continuellement grâces à Dieu à votre sujet, comme 

cela est juste, parce que votre foi fait de grands progrès, et que l’amour de chacun de 

vous tous à l’égard des autres augmente de plus en plus. » 2 Thess. 1 :3 

Il est absolument nécessaire pour ceux qui croient en la vérité de progresser d’une 
façon continue, croissant à la pleine stature d’homme et de femme en Jésus-Christ. Il 
n’y a pas de temps pour reculer ou être indifférent. Chacun doit avoir une expérience 
vivante dans les choses de Dieu. Ayez des racines en vous-mêmes. Devenez fondés 
dans la foi, de telle sorte que, ayant fait tout ce que vous pouvez, vous aurez une 
confiance inébranlable en Dieu au moment où l’œuvre et le caractère de chaque homme 
seront mis à l’épreuve. Exercez vos forces dans le domaine spirituel, jusqu’à ce que 
vous puissiez apprécier les choses profondes de la Parole de Dieu et  aller de l’avant, de 
forces en forces.        Sons and Daughters of God, p. 33 

 
La façon avec laquelle nous pouvons exercer notre foi devrait être présentée 

clairement. Il y a en effet des conditions pour chaque promesse de Dieu. Si nous 
sommes disposés à  accomplir Sa volonté, toute Sa force sera nôtre. Chaque don qu’Il 
promet est la promesse elle-même. « La semence, c’est la parole de Dieu » (Luc 8 :11b). 
Aussi sûrement que le chêne est dans le gland, aussi sûrement le don de Dieu est dans 
Sa promesse. Si nous recevons la promesse, nous avons le don. 

La foi qui nous rend capable de recevoir les dons de Dieu est elle-même un don, et 
est imparti à chaque être humain. Elle croît dans l’exercice consistant à s’approprier la 
Parole de Dieu. Pour affermir la foi, il faut souvent l’amener en contact avec la Parole. 
Dans l’étude de la Bible l’étudiant doit être amené à voir la puissance de la Parole de 
Dieu. Dans la création, « …il dit, et la chose arrive ; il ordonne, et elle existe. »  
(Ps. 33.9).          Reflecting Christ, p.126 
 



Web page: www.adventverlag.ch/egw/f 4 

Jeudi, le 9 avril 2009 
Les dons de Sa grâce accomplis par le Christ sont accessibles à tous. Il n’y a pas 

d’élection sinon celle que nous choisissons. Dans Sa Parole Dieu a établi les conditions 
par lesquelles chaque âme sera élue pour la vie éternelle – l’obéissance à Ses 
commandements, par la foi en Christ. Dieu a élu un caractère avec Sa loi et tous ceux 
qui atteindront le niveau de Ses exigences, auront une entrée dans le royaume de gloire. 
Le Christ Lui-même a dit : « Celui qui croit au Fils a la vie éternelle. »  

Sons and Daughters of God, p. 23 
 
Pour faire face aux exigences de la loi notre foi doit se saisir de la justice du Christ 

et se l'approprier. Unis avec le Christ, acceptant sa justice par la foi, nous sommes 
rendus capables d'accomplir les œuvres de Dieu, d'être les collaborateurs du Christ. 
Vous n'avez pas la foi si vous vous laissez entraîner par le courant du mal, si vous ne 
coopérez pas avec les agents célestes pour réprimer la transgression au sein de votre 
famille et dans l'Eglise, pour y amener la justice éternelle. La foi agit par amour et 
purifie l'âme. La foi permet au Saint-Esprit de créer la sainteté dans le cœur ; mais cela 
n'est possible que si l'homme agit en harmonie avec le Christ. Nous ne sommes qualifiés 
pour le ciel que si le Saint-Esprit opère dans nos cœurs ; la justice du Christ est notre 
unique lettre de créance donnant accès au Père. Pour obtenir la justice du Christ il faut 
que, jour après jour, nous soyons transformés par l'action de l'Esprit, afin de devenir 
participants de la nature divine. L'œuvre du Saint-Esprit a pour effet d'affiner le goût, de 
sanctifier le cœur, et d'ennoblir l'être tout entier. 

Selected Messages, bk. 1, p. 374 ; Messages choisis, vol. 1, p. 439 
 
Il ne nous suffit pas de croire au Christ, nous devons croire en lui. La seule foi qui 

nous sera utile est celle qui embrasse le Christ comme un Sauveur personnel, qui 
s’approprie ses mérites. Beaucoup de gens pensent que la foi est une opinion. Or, la foi 
qui sauve est une opération par laquelle ceux qui reçoivent le Christ contractent une 
alliance avec Dieu. La vraie foi est synonyme de vie. Une foi vivante signifie un 
accroissement de vigueur, une confiance implicite qui permettent à l’âme de devenir une 
puissance conquérante. 

Signs of the Times, June 1, 1904; Le ministère évangélique, p. 255 
 

Vendredi, le 10 avril 2009 
 
Pas de lecture complémentaire. 
 


